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 令和３年２月 御前崎市議会定例会 一般質問予定者一覧 

 
●令和３年３月４日（木） 一般質問予定者 

午前９時より、委員会付託を行った後、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

1 河原﨑惠士 
1. まちづくりについて 

当市の将来を見据えたまちづくりに重要と思われる二施設（高等学校、

御前崎港）への基本姿勢について伺う。 

2 齋藤 洋 

1. 原発特措法期間延長に伴う原発事故避難道路整備について 
(1) 過去 20 年間、原発特措法を活用して実施した施策内容（原発事故避

難道路の整備状況）について伺う。 
(2) 今後 10 年間の原発措置法を活用した施策内容について伺う。 
(3) 原発措置法活用策としての「市道 7019 号線・7018 号線の拡幅及び

7018 号線と 7133 号線との直通化」について伺う。 

3 渥美昌裕 
1. 市長の市政の総括について 

市政 5 年の実績、反省を伺うと共に、今後 3 年の任期中に、各諸問題

の解決に向かい実行するための方策を具体的、明確に伺う。 

 
 
●令和３年３月５日（金） 一般質問予定者 
午前９時より、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

1 齋藤佳子 

1. 持続可能なまちづくりのための協働の推進について 
(1) 協働について伺う。 
(2) 対話によるまちづくりについて伺う。 
(3) 協働の担い手の育成について伺う。 
(4) 今後の協働の進め方について伺う。 

2 鈴木克己 

1. 産廃問題について 
(1) 知事広聴「平太さんと語ろう」での知事発言を受けて、今後、どのよう

な方法で「産廃撤退」を実現するかお伺いいたします。 
(2) 財産区管理会の市長への回答書（追加）について市長はどのように受け

止めているかお伺いいたします。 
(3) 大栄環境㈱と財産区との土地賃貸借契約について、財産区の議決機関で

ある市議会の審査決議は必要ないと判断した根拠をお伺いいたします。 
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順番 質問者 質  問  事  項 

3 阿形 昭 

1. 産廃問題について 
(1) 政治生命をかける市長の意思表示として「産廃反対都市宣言」を宣言し

てはどうか。その意思表示として、契約破棄を実行すべきではないか伺う。 
(2) 来年度の池新田財産区予算に、財産区管理者としての思いが反映されて

いるか。大栄環境からの土地賃貸借料が歳入に含まれているのか伺う。 
(3) 住民不在で誘致活動が行われ、直接請求による県内初の住民投票が行わ

れた産廃問題。産廃問題についての教訓は何か伺う。 

4 二俣秀明 

1. 太平洋岸自転車道の利便性について 
(1) 自転車道の安心安全 

御前崎スポーツ振興プロジェクトのサイクルツーリズムによる自転車道

活用推進にあたり、観光地・景勝地またはトイレなど休憩地への利便性に

ついて伺う。 

5 丸尾 忠 

1. 海岸美化保全について 
(1) 県立自然公園である海岸の場所を保守していく責務があります。コロナ

禍であるが、観光シーズンとなってきます。県と市が一体化しての取組み

をお願いしたいが、市長の考えを伺う。 
(2) 浜岡砂丘を綺麗にするためにボランティアの方、建設業者の方など様々

な方に頑張っていただいております。皆で知恵を出し合って砂丘らしい砂

丘にするためにこれからの方針を伺う。 

 


